



¿Nueva Reforma del trabajo? Home office obligatorio, horario de 35 horas y otras prestaciones

Con la llegada de la pandemia de Covid-19, muchas empresas adoptaron la modalidad de trabajo remoto para cuidar a sus trabajadores del contagio del virus y, al mismo tiempo, continuar operando. Ahora, se ha presentado en el Congreso de la Unión mexicana una iniciativa legislativa que propone que las compañías den 2 días de home office a la semana a sus empleados, así como otros beneficios.

<https://www.debate.com.mx/consejos/Nueva-Reforma-del-trabajo-Home-office-obligatorio-horario-de-35-horas-y-otras-prestaciones-20230601-0300.html>